

Astigmatisme

Correction de l'astigmatisme

L'astigmatisme désigne une déformation de la cornée. L'on peut corriger indirectement l'astigmatisme par le port de lunettes ou de lentilles de contact ou directement à l'aide de laser ou de lentilles intraoculaires.

Lorsque qu'une opération de la cataracte pourrait améliorer l'acuité visuelle d'un patient, l'on peut implanter une lentille torique qui remplacera le cristallin déjà trouble et corrigera l'astigmatisme.

Là encore, l'opération de la cataracte sera prise en charge par l'assurance de base et le patient devra prendre à sa charge la différence de prix entre une lentille standard et une lentille torique.